

NUESTROS ESCRITORES:

*de todas las naciones ...
para todas las naciones*



El Rev. Germán Novelli-Oliveros es pastor y periodista, oriundo de Venezuela. Actualmente sirve en los Estados Unidos como Director de Ministerios Hispanos de la Hora Luterana (CPTLN, Estados Unidos).



La diaconisa Rebeca Franco es Mexico-guatemalteca, y es la directora de Cristo Para Todas las Naciones (Guatemala) desde 1993.



La diaconisa Marianela Bravo O. es la directora de Cristo Para Todas Las Naciones (Chile) desde 2007.



Marilyn Castillo es panameña con estudios en administración y docencia. Hoy día es directora de Cristo Para Todas Las Naciones (Panamá).



El Rev. Adelar Munieweg es brasileño y desde el 2019 ha sido el Director Ejecutivo de la Hora Luterana en Brasil.



El Rev. Nilo Figur es pastor y periodista brasileño, y en la actualidad sirve como Director de América Latina para la Hora Luterana.



Gloria Tolisano es de Buenos Aires y tiene estudios en comercio y organización de eventos. Actualmente es la directora de Cristo Para Todas las Naciones (Argentina).



El Rev. Mauricio Franco es colombiano residenciado en Texas (Estados Unidos). Actualmente es pastor y misionero en comunidades hispanas en la frontera de México y Estados Unidos.



La diaconisa Noemí Guerra es panameña, tiene una maestría en teología, y actualmente lidera el entrenamiento de evangelistas en Texas (Estados Unidos). Ella es además la conductora del podcast "Sentido Latino".



Flavio Knopp es brasileño y tiene estudios en comunicación, diseño y medios digitales. Actualmente dirige el programa Vivenciar.net enfocado en la salud mental y el acompañamiento espiritual de las personas.



El Rev. Eduardo Martínez nació en la República Dominicana y hoy día es pastor en el área central de la Florida (Estados Unidos).



El Rev. Dr. Alberto García es cubano y tiene una amplia trayectoria pastoral en los Estados Unidos. Es autor de varias publicaciones teológicas y además ha servido como profesor en diferentes instituciones cristianas.



Veruzka Farfán es originaria de la región peruana de Arequipa y hoy sirve como directora de Cristo Para Todas Las Naciones (Perú).



El Rev. Adolfo Borges nació en Costa Rica. Hoy es pastor en una comunidad hispana en la ciudad de Orlando, FL. (Estados Unidos).



El Rev. David Blas es puertorriqueño y actualmente vive en Wisconsin donde es misionero en comunidades hispanas.



El Rev. Laercio Knaak Roloff es oriundo de la provincia paraguaya Mbaracayú y se formó en el Instituto Concordia de São Paulo en Brasil. Desde el 2021 es el director de Cristo Para Todas las Naciones (Paraguay).



Ricardo Argüello es nicaragüense, con estudios y gran experiencia en el campo diplomático. Por más de 25 años ha sido el director de Cristo Para Todas las Naciones (Nicaragua).



La diaconisa María G. Silveira es uruguaya y tiene estudios universitarios en el área de la comunicación. Además, es diaconisa formada en la República Dominicana. Desde 2011 sirve como directora de Cristo Para Todas las Naciones (Uruguay).



El Rev. Felipe Lobo Arranz es madrileño y obispo presidente de la Iglesia Evangélica Luterana Española.



El Rev. John Cobos es ecuatoriano y actualmente sirve como pastor en comunidades hispanas del área de Tampa, Florida (Estados Unidos).



Karen Huancoco tiene gran experiencia en ministerios cristianos para niños y jóvenes. Aunque es peruana de nacimiento, actualmente se desempeña como directora de Cristo Para Todas Las Naciones (Bolivia).



La diaconisa A. Omega Martínez es mexicana, odontóloga, y es la directora de Cristo Para Todas las Naciones (México).



El Rev. Dr. Leopoldo Sánchez nació en Chile pero creció en su amada Panamá. Es profesor de teología en los Estados Unidos, ha escrito numerosos libros teológicos, y además es predicador invitado de Para El Camino.



El Rev. Héctor Hoppe es un pastor argentino residenciado en los Estados Unidos. Se ha desempeñado como profesor de teología, escritor y conferencista, y es uno de los predicadores de Para El Camino.



El Rev. Héctor Fester es un pastor argentino que actualmente sirve como capellán de Cristo Para Todas Las Naciones (Argentina) y es parte del liderazgo de Vivenciar.net.



Christina G. Lopez-Robin es estadounidense con raíces cubanas. Actualmente dirige las estrategias de redes sociales y medios digitales de Cristo Para Todas Las Naciones (Estados Unidos).



El Rev. Luciano Vega-Ayala es panameño y actualmente sirve como pastor en una congregación de Houston, TX (Estados Unidos). Además, Luciano es conductor de nuestro podcast "Sentido Latino".